



VALORIZAR ROTARY
COM
FÉ E ENTUSIASMO

ロータリーを高めよ 思いを尽くし熱意を尽くし

1990-91年度国際ロータリーのテーマ

- 国際ロータリー会長 パウロV.C.コスタ
- 第256地区ガバナー 原 猛
- 会長 小林九満太
- 副会長 渡辺 宏策
- 幹事 斎藤 弘文
- SAA 渡辺 喜彦、五十嵐 力
- 例会日 毎週水曜日 12:30 ~
- 例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 TEL 34-3311
- 事務局 三条市旭町2-5-10 TEL 35-3477
- (FAXも同番号 午後3時以後はFAXに切り替わります)
- クラブ会報委員 渋谷 正一、金沢 興宗、木許 純一

出席者会員数	会員 77名中 57名
先々週出席率	89.47% (前年同期 88.46%)
今日のお花	グラジオラス
ヴィジター	三条南より 大竹和男君 三条北より 吉川吉彦君
ゲスト	金子県知事夫人 金子小澄殿
先週のメークアップ	8/3 新潟東へ 捧 賢一君 8/6 三条南へ 広岡豊作君 8/7 三条北へ 大谷幸平君、上木六治君、外山一郎君、近藤雄介君、村木 修君、渋谷健一君、五十嵐晋三君

会長挨拶 小林(九)会長

西ドイツからの夏期交換学生ベーレントさん達が6日帰国の途につかれ、一緒に堀川会員のご長男の裕一君が西ドイツに出発されました。ホストファミリーをお願いした堀川、渡辺会員をはじめ皆様のご協力に感謝申し上げます。

イラクがクエートに侵攻した結果、原油が暴騰し、債券株式が暴落しました。こうした世の中のはげしい動きの陰にかくれて、「ハイセン病」にかかって困って居る方々も多数居られます。本日は金子知事夫人がお見えになり、皆様にそのような人達への愛の募金をお願いされることになって居りますので、よろしくご協力のほどお願い申し上げます。

幹事報告 斎藤(弘)幹事

◎新津RCより 1990~91年度第256地区年次大会のご案内がとどいております。

と き 10月13日(土)~14日(日)

と こ ろ 新津市市民会館

登録料 15,000円

義務出席者 会長、幹事、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、環境保全

申込方法 8月31日(金)

◎1990~91年度新潟県東部I・M(都市連合会)開催のご案内がとどいております。

と き 9月24日(月) 振替休日

と こ ろ 村上市営体育馆

登録料 15,000円

義務出席者 会長、幹事、クラブ奉仕、会員増強、職業奉仕、社会奉仕、ローターアクト、高齢者への心づかい、国際奉仕、米山奨学、青少年奉仕、環境保全、新会員

申込締切 8月25日(土)

◎例会変更のお知らせ!

吉田RC 8月10日(金) AM 6:00~ 早朝例会の為 斎藤幹事

8月17日(金) 休会

8月24日(金) PM 7:00~ 納涼例会の為 斎藤幹事

巻RC 8月16日(木) 休会

8月30日(木) PM 7:00~ 「渡辺鮮魚店」

燕RC 8月16日(木) 休会

8月30日(木) PM 6:00~ 「八幡樓別館」

◎原ガバナーより 年次大会ロータリー奉仕活動写真展開催展示作品のお願い!

各RCの奉仕活動を題材とした写真

4枚以上写真、額縁付で(説明文200字以上)

ここ2~3年以内の奉仕活動の写真と説明文

新入会員紹介

細井 増雄 会員

細 兼 産 業

昭和5年4月26日生

家族構成:妻、二男一女、母

趣味:ゴルフ、マージャン、落語



ニコニコボックス ¥ 27,000

三条南・大竹和男君

小林会長・斎藤幹事さんのご活躍をお祈りいたします。(南クラブにあまり『差』をつけられませんように……)

小林(九)君 先日妻と孫達を連れデズニーランドと上野動物園にゆき家族サービスをしましたが私は夏風邪を引きました。金子県知事夫人の来会を歓迎致します。

堀川君 夏期交換でなにかと大変お世話になりました。厚く御礼申し上げます。小生の子供も元気でドイツ学生といっしょに出発しました。

日戸君 西ドイツからの交換学生は三条の生活をエンジーイして、無事帰国しました。彼女の名前、ヴィッケは北欧の嵐の女神のそれ。可愛い娘さんでよかったです。

平原(信)君 弟の葬儀に際し御会葬賜りありがとうございました。今後共よろしくお願ひいたします。

上木君 本日の卓話、講師金子新潟県知事ご夫人をお迎えして。

佐藤君 当時は悪いことをしたと思っておりましたが、今年のように五十嵐川に水がなくとも水色の水不足がない事はありがたいと思っています。

挙君 金子夫人をお迎えして。

松谷君 日曜日、長谷川さんのモーターボートでキスつりにつれていっていただきました。大漁でした!

丸山君 都合により早退させて頂ます。

五十嵐(晋)君 細井さんの入会を歓迎して。

卓 話 金子県知事夫人 金子小澄 殿

本日は卓話と云うよりも皆様にお願いにまいりました。

1年2ヶ月前の知事選の折に三条の方には大変お世話になりました。

そんなことから私はハンセン病患者を支援する藤楓協会の会長を仰せつかりました。

同協会の活動や県出身のハンセン病患者の状況をご説明申し上げます。

県出身の患者の皆さんは、男性54名、女性41名の95名で、いずれも50歳以上の方達でございます。ハンセン病患者は昭和28年に国の指定で病院などに強制収容される事になりました。県内の95名は群馬、東京、岡山、宮城、熊本の全国5つの療養施設で生活されて居ります。

同協会はこれ等県出身の患者さんのいる施設への慰問活動と年一度の里帰りの迎え入れなどを行っていますが、県からの助成だけでは十分な活動が出来ない為、県民の善意を活動費に充てております。

5年前から新潟市内の旅館の理解を得て里帰りした患者の皆さんから旅館に泊って頂ける様になり、2年前からは妙高の旅館の理解も得て、2泊の里帰りを行っています。昨年は私も一緒に食事をさせてもらいましたが、患者の皆さんはとても明るく、これだけ喜んで頂けるのだから、今後もできる限りのことをしてみたいと感じました。

1回に迎え入れられるのは30人ほど。すでに高齢の方も多いだけに、資金があれば30人と云わずにもっと多くの人を迎えるにと思います。

現在の状況をお話させて頂きそして、お願ひ申し上げることができましてお礼を申し上げます。



8月15日例会 休会

8月22日例会 夫人同伴屋形舟懇親例会 PM 5:30~ 於 咲花温泉

8月29日例会 ライラ報告会

PolioPlus



『開発途上国の新生児を対称に
ワクチン投与資金協力を』